

### Projet Erasmus+ Mobilité Internationale de Crédits

Témoignages des étudiants participant aux projets Erasmus+ MIC entre l'Université d'Artois et ses partenaires

Années académiques 2016/2017 à 2019/2020

#### **Inès, Université de Carthage (Tunisie), mobilité à l'Université d'Artois en 2019/2020 :**

Mon expérience de mobilité m'a beaucoup aidé à mieux me connaître et à être plus responsable. Cela m'a permis de m'adapter à un mode de vie différent du mien. Je suis liée d'amitié avec des personnes de différentes nationalités qui m'ont fait connaître d'autres cultures. Cette année a été vraiment exceptionnelle, j'ai passé de très bons moments avec les étudiants de mobilité et aussi avec les personnels de l'université d'Artois. Je remercie énormément le programme Erasmus+ de m'avoir donné cette chance et d'avoir contribué à mon développement à la fois personnel et professionnel.

#### **Emina, Université de Sarajevo (Bosnie-Herzégovine), mobilité à l'Université d'Artois en 2017/2018 :**



En 2017 je suis venue à l'Université d'Artois grâce à l'échange ERASMUS+. À l'Université d'Artois j'ai suivi les cours du FLE. J'étais accueillie très chaleureusement et j'ai eu l'occasion d'apprendre de meilleurs professeurs. J'ai acquis de nombreuses compétences didactiques et linguistiques que j'ai pu appliquer à mes études au retour à Sarajevo et que je pourrai, sans doute, appliquer dans la carrière de professeur. Aussi j'ai eu l'opportunité de mieux connaître la culture et la langue française et de connaître les étudiants de tout le monde. C'était une de mes meilleures expériences de ma vie. Merci. 😊

**Salma, Université Sidi Mohammed Ben Abdellah (Maroc), mobilité à l'Université d'Artois en 2017/2018 :**



La période que j'ai passée à l'Université d'Artois était différente de ce que je connaissais au Maroc, à la fois en termes académiques et de vie étudiante. Je peux dire tout simplement que cette expérience a impacté positivement ma vie. C'est apprendre à se familiariser avec une culture différente, à se débrouiller seul dans un nouvel environnement... bref sortir de sa zone de confort et partir à la découverte de nouveautés. Cette mobilité Erasmus+ était

Une année d'études et de travail intense qui m'a permis d'acquérir toutes les compétences nécessaires pour intégrer le monde du travail. C'est une expérience complète qui mérite d'être vécue.

**Amina, Université d'Astrakhan (Russie), mobilité à l'Université d'Artois en 2017/2018 :**



Ce fut une grande expérience pour moi, mais c'était très instructif. J'ai étudié à la faculté de Biologie, étudié à la fois la Biologie/écologie et la Géologie/sciences de la terre. C'était difficile, mes notes n'étaient pas les meilleures. Mais les professeurs, les étudiants et l'Université en général m'ont beaucoup aidé, je suis reconnaissant. J'ai beaucoup appris,

beaucoup vu. C'est très bien. Mon français n'était pas si bon, je n'avais même pas de diplôme, mais on m'a donné une chance, merci. Pratique, excursions, nouvelles connaissances - c'était cool. Je suis heureuse d'avoir participé au programme Erasmus + et d'avoir étudié à l'Université d'Artois. Avec gratitude, merci beaucoup.

**Adnane, Université Sidi Mohammed Ben Abdellah (Maroc), mobilité à l'Université d'Artois en 2016/2017 :**

L'expérience Erasmus+, l'expérience de ma vie ! »

Avec le soutien du SRI de l'Université d'Artois, cette expérience m'a permis dans un premier temps d'accomplir mon objectif d'obtention d'un double diplôme et de réussir professionnellement...mais aussi de rencontrer la perle rare et réunir nos différentes cultures.

Merci Erasmus, merci l'Université d'Artois, merci le SRI !

**Zied, Université de Monastir (Tunisie), mobilité à l'Université d'Artois en 2016/2017 :**



Etudiant en doctorat, j'ai intégré l'équipe du laboratoire « QSA-Arras » au sein de laquelle j'ai pu apprécier une l'ambiance chaleureuse et une réelle entraide. Le Service des Relations Internationales de l'Université d'Artois m'a apporté son assistance avec amabilité et réactivité. Ils m'ont bien assisté pendant la préparation de mon séjour en France et pendant mon séjour à Arras.

**Ahmed, Université Cadi Ayyad (Maroc), mobilité à l'Université d'Artois en 2016/2017 :**

10 mois à l'étranger en formation et en stage professionnel, c'est une superbe expérience et un excellent moyen de changer de vie. Arras est une belle ville avec une bonne ambiance. C'est une expérience incroyable que je ne regrette pas !

Je tiens à remercier vivement l'Université d'Artois ainsi que sa Faculté d'Histoire-Géographie-Patrimoine pour leur encadrement et leur soutien pour mes études et mon stage réalisé à l'Office du Tourisme d'Arras. J'exprime également ma profonde gratitude envers mes responsables de formation en « Tourisme, Patrimoine et Développement durable » à l'Université Cadi Ayyad pour m'avoir envoyé en France pour poursuivre mes études. Je remercie le personnel du Service des Relations Internationales pour leur accueil et leur suivi de mon séjour d'études, ainsi que les personnels de l'Office du Tourisme d'Arras, toujours disponibles pour me conseiller en tant que stagiaire.

Enfin, ma famille et mes parents en particulier m'ont soutenu dans ce projet de mobilité que je n'aurais pas réussi sans eux.